

La Asociación de Empresarios de Zafra (AEZ) pide al Gobierno nacional y al ministerio correspondiente que se pronuncie sobre el "retraso" que sufre el proyecto de la Refinería Balboa, promovido por el Grupo Alfonso Gallardo en Los Santos de Maimona (Badajoz).

Un anteproyecto que ha vuelto a paralizarse, según destacaba el presidente de la asociación, Manuel Pérez y Pérez, "por los técnicos del Ministerio de Medioambiente al solicitar nueva documentación adicional".

"Una información que se sabía necesaria desde hace algunos años y no ha sido demandada por dicho equipo técnico hasta ahora. Una paralización que tiene lugar cuando los técnicos ya disponen de la práctica totalidad de la documentación necesaria para pronunciarse con la Declaración de Impacto Ambiental, puesto que el grupo empresarial ya ha facilitado casi el 100% de los informes necesarios", criticó... [leer más](#)